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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

28. FEBRUAR 2016 

   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH SUCHE DIE LIEBE MEINER KINDER UND FINDE SIE IN WENIGEN... 
 IHR HABT EUCH VON DER LIEBE ZU MEINEM SOHN LOSGESAGT UND DAS 

HERZ IST LEER GEWORDEN.  

Kinder, ihr seid die Generation der Erfüllung der Prophezeiungen, die ich zu verschiedenen 
Zeiten auf der ganzen Welt übermittelt habe.  

Die Menschheit sieht nicht die ständige geomagnetische Veränderung (*) der Erde, die Pole 
erleiden große Veränderungen, die die Menschheit betreffen und dem Menschen verkünden, 
dass er sich mit seinem Gott und Herrn vereinigen muss, um sein Handeln zu ändern.    

ALLES WAS GESCHIEHT, DIENT DAZU, DIE MENSCHHEIT AUFZURUFEN, DIE 
SEELE ZU RETTEN.   

Die Meere werden brüllen, und ihr, meine Kinder, werdet suchen, woher der Ton kommt. 
Dann werdet ihr sehen, wie die Wellen des Meeres sich erheben und in die Erde eindringen 
mit nie gesehenen Phänomenen, die nicht unbedingt vom Wasser stammen.  

NICHT ALLES SIND KATASTROPHEN FÜR DENJENIGEN, DER SICH AUF DEM 
WEG DER WAHRHEIT BEFINDET. Diese Generation hat die Wahrheit aufgegeben, und 
wenn sie es am wenigsten erwartet, kommt Mein Sohn, um Seine Kinder zu holen, und was 
findet er? Städte im Krieg, endloses Leid und Leiden... Zerstörung und Hunger, denn, wenn 
man von Frieden spricht, ist der Krieg dem Menschen umso näher. Der Friede ist ein 
notwendiges Mittel der Nationen, aber nicht dieser Frieden aus Interessen, in dem sich in 
kürzester Zeit die Wölfe aufeinander stürzen und Millionen Menschenleben vernichten.  

DER MENSCH WEISS NICHT, WIE GROSS DIE SCHÖPFUNG IST, GEGEN DIE ER 
REBELLIERT, ALLE MENSCHEN WERDEN ANGESICHTS DER GRÖSSE VON GOTT 
DEM VATER STAUNEN, und sie werden mit Schrecken und Angst sehen, wie sie die 
Vollkommenheit der Göttlichen Arbeit verunreinigt haben. 

Die Wissenschaft hat den Menschen mit Entdeckungen unterstützt, die ihm verschiedene 
Ereignisse des Lebens erleichtern, aber ebenso wird die Wissenschaft für das Böse benutzt 
und ist für große Metzeleien in unterschiedlichen Etappen der Menschheit verantwortlich. 

Ihr habt verschiedene menschliche Gegner erlebt, die den Menschen großes Leiden gebracht 
haben. HEUTE VEREINEN SICH DIE MÄCHTE, UM SIE AUF DEN WAHREN ANTI-
CHRISTEN VORZUBEREITEN, DER DEN TERROR IN DER MENSCHHEIT SÄT, 
WENN SIE SICH NICHT MIT IHM VERBÜNDET.  

Vergesst nicht, Meine Kinder, dass sich heute die Familien spalten, und um zu überleben, 
liefern sie sich gegenseitig aus. Es ist kein Zufall, dass die Menschheit in Richtung Ablösung 
geführt wurde, zu Ungehorsam, zu Respektlosigkeit, zu Leugnung, auf die Unehrerbietig-
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keit und dazu, im Augenblick zu leben, ohne an Gott zu denken. Die Eltern bedauern den 
Ungehorsam ihrer Kinder und denken nicht daran, dass sie ihnen das ganze Leben hindurch 
Dinge geben, die sie nicht brauchen, sondern Launen nachgeben. So gewinnt die Jugend 
immer mehr an Macht, bis sie ihre Eltern und die Älteren beherrscht.  

Dies ist die Jugend, die aufgehört hat zu lieben, sie hat sie durch einen Moment ohne 
Gefühle ersetzt, ohne in sich oder in ihren Brüdern die Brüderlichkeit zu erkennen, zu der 
Mein Sohn sie aufgerufen hat. Die Jugend isoliert sich, und in diesem hektischen Rennen in 
die Isolation will sie allein leben, denn in der Einsamkeit muss sie sich nicht anstrengen, um 
besser zu werden, sondern kann ihrem menschlichen Ego freien Lauf geben. Sie teilt nicht 
und wird entmenschlicht, da sie keine Beziehungen eingehen will, die Anstrengung bedeu-
ten, einen Ort, eine Zeit, einen Raum abzutreten. Dies wird in den Haushalten aufgezogen, in 
denen es keine Kommunikation gibt. Die Liebe ist kein zentrales Thema oder Gegenstand 
von Bemühungen für den, der sagt: "ich bin so", und dies ist diesen die Lösung für alles, was 
im Leben passiert. Der einsame Mensch lässt sich leichter dazu bringen, Verfolger seiner 
Brüder zu werden.  

Was gibt es in den Herzen der Menschen?  
Verwirrung des Augenblicks...   
Mein Sohn wird verachtet...  
Wer sich der Liebe hingegeben hat, wird verachtet...   

JEDEM WURDE AUFGETRAGEN, DEN WILLEN DES VATERS ZU ERFÜLLEN, UND 
WAS ANTWORTET DER MENSCH, WENN ER DANACH GEFRAGT WIRD, WIE ER 
MIT DEM UMGEGANGEN IST, WAS IHM ÜBERGEBEN WURDE?  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Zu allen Zeiten haben die Propheten es geschafft, das Wort Gottes zu den Kindern Gottes zu 
bringen, und heute ist die Erklärung der Ereignisse, die weltweit auftreten, genau dies: ein 
Akt der unendlichen Barmherzigkeit für diese Generation, einer Generation, die den 
göttlichen Plan der Erlösung verändert hat, einer Generation, die von dem Wunsch nach 
Besitz besessen ist. Sie hat sich mit all dem Alltäglichen verbunden, um sich herabzusetzen 
und Teil derjenigen zu sein, die an einen begrenzten Gott glauben, der nicht in der Lage ist, 
mit einem Hauch aus seinem Mund das Böse in Gutes zu wandeln.  

Ihr Lieben, ihr habt nicht verstanden, dass der wahre Prophet angesichts des göttlichen 
Lichts, das ihn durchströmt, kein menschliches Verständnis braucht, sondern das gibt, was 
er vom Höchsten empfängt.    

DIE OFFENBARUNG WIRD DEM MENSCHEN ALS WISSEN UM DAS GEGEBEN, 
WAS DER MENSCH NICHT IM VORAUS WISSEN KANN, UND ZWAR, DAMIT ER 

SICH VORBEREITET, NICHT NUR KÖRPERLICH, SONDERN AUCH GEISTIG.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, dringt in diesen inneren Frieden ein, in dem 
ihr mit Gott allein seid und lebt nicht weiter, als würden verschiedene Zeiten nicht existie-
ren, um den Weg zu reinigen und zu segnen und sei es noch so schwer. Der Mensch selbst 
würde sich Gott nicht nähern, wenn Gott ihn nicht zu Ihm hinzöge.  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

HÖRT AUF MEINE BITTEN, ICH WILL NICHT, DASS IHR SIE ERFÜLLT, WENN ES 
ZU SPÄT IST. Es wurde vorhergesagt, dass das Böse die Menschheit mit der Moderne, mit 
Musik, Spielen, mit Ungehorsam, mit Hunger, Gewalt, Krieg, Seuchen einnehmen würde 
... UND MEIN SOHN WARNT EUCH: BEREITET EUCH VOR, VERSCHIEBT ES NICHT 
AUF SPÄTER.  
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Ihr wisst, dass ihr lebt, weil ihr atmet, aber Mein Sohn will nicht dieses Leben, sondern eine 
Hingabe von euch selbst, eine vollständige Hingabe, und darauf müsst ihr euren Blick 
richten.  

Kinder:  

DAS LEIDEN DER MENSCHHEIT BLEIBT NICHT SO WIE IHR ES HEUTE ERLEBT, 
SONDERN WES WIRD STÄRKER.  

 DAS BÖSE WILL EUCH VERNICHTEN UND MEINE KINDER NEHMEN ES NICHT 
WAHR... 

DIE NATUR GIBT EUCH WICHTIGE ZEICHEN UND IHR NEHMT ES NICHT 
WAHR...   

Die Vulkane erwachen, und es wird ignoriert. Erst dann, wenn die größten Vulkane der Welt 
mit Gewalt ausbrechen und ganze Orte verwüsten und er die Dunkelheit der Nacht sieht, 
wird der Mensch Respekt für die Warnungen des Himmels empfinden.  

Die entmenschlichte Menschheit, schweift umher und sucht sich selbst...  

Die Satansanbetung hat die Kräfte des Bösen erregt, so dass die Hitze auf die Erde kommt 
und große Brände verursacht, die der Mensch nicht kontrollieren kann.  

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

Die Zukunft der Menschheit ist für diejenigen, die keine Hoffnung auf die Liebe und Barm-
herzigkeit Gottes haben, nicht ermutigend.  

Der Betrug unter denjenigen, die den Frieden unterzeichnet haben, wird bald entstehen und 
mit größerer Torheit den Angriff auf diejenigen beginnen, die auf den Frieden vertraut 
haben. Mit Schmerzen sehe ich den Verrat, auf den die Menschheit hereinfällt, den Verrat, 
der von der Freimaurerei vorbereitet wird, die auf der Erde alles beherrscht, was sie nur 
kann und sich der Weltregierungen bemächtigt hat, ohne dass einige Regierungen es 
wahrnehmen. Kinder, seid nicht Teil derer, die sich an den neuen wirtschaftlichen Umwäl-
zungen beteiligen, die teuflische Merkmale haben.  

Die Mitglieder des Bilderberg-Clubs und die ihrer sklavischen Söhne sind zum Teil Laien der 
Kirche Meines Sohnes. Es sind diejenigen, die diese Generation zerfleischen, sie bis zum 
Erbrechen leiden lassen, und sobald der Antichrist an der Macht ist, werden diese Mächtigen 
beiseitegelassen, da sie ihm den Befehl übergeben haben.    

KINDER, WACHT AUF! RETTET DIE SEELE! KOMMT ZU MIR, ICH TRÖSTE EUCH, 
DAMIT IHR IN DER WAHRHEIT LEBT.   

Liebe Kinder, sammelt keine Schätze auf der Erde, diese werden bald verfallen und leer sein. 
Schätzt, wisst, vertieft euch in das Wissen um Meinen Sohn. Die Wirtschaft bricht zusam-
men, und es wird eine Einheitswährung für die gesamte Menschheit eingerichtet.    

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, es wird in Panik sein, die Natur berührt es mit 
harter Hand.   

Betet, Meine Kinder, betet für die Türkei, der Krieg wird in diesem Land verbleiben.   

Betet, Meine Kinder, betet für Indien, es kann der Geißel nicht widerstehen.   

Betet, Meine Kinder, betet für England, mit Gewalt wird es von Hass erschüttert werden.   

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

MEIN SOHN HAT EUCH NICHT IN SEINER HANDFLÄCHE BEWAHRT, DAMIT IHR 
BEUTE SATANS WERDET, ER KOMMT ZURÜCK IN BEGLEITUNG DER HIMM-
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LISCHEN MÄCHTE UND WIRD DER KÖNIG, DER EROBERER, SEIN. Der Himmel 
öffnet sich und jedes Lebewesen auf der Erde wird zittern angesichts der Majestät der 
Himmlischen Mächte, die Ihn begleiten. Sie werden freudig singen, wie es der Mensch 
niemals gehört hat, und diejenigen, die ihn erkennen, knien vor solcher Herrlichkeit nieder.  

Geliebte Kinder meines unbeflecktes Herzens, die Welt wird feiern, die ihren Herrn 
erkennt... ABER BEVOR DIES GESCHIEHT, GEHT IHM EIN WESEN VORAUS, DAS 
DER WELT JUNG ERSCHEINT, ABER WENN ER SPRICHT, WISSEN SIE, DASS ER 
DER MANN IST UND WAS AUS SEINEM MUND KOMMT, IST MEHR ALS IRDISCH 
UND DER GLAUBE KEHRT ZU MEINEN KINDERN ZURÜCK.  

Ich liebe euch mit Meinem Herzen.    
Mutter Maria.  

REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
REINE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  (*) Das Magnetfeld der Erde (auch genannt Erdmagnetfeld) ist das Magnetfeld, das sich 

von dem inneren Kern der Erde bis zu ihrem Rand erstreckt, wo es mit dem Sonnenwind 
zusammentrifft; ein Strom von energiereichen Teilchen, der von der Sonne ausgeht. Nach 
bestimmten Zeiträumen von zufälliger Dauer (im Durchschnitt mehrere Hunderttausende 
von Jahren) kehrt sich das Magnetfeld der Erde um (die geomagnetischen Nord-und Südpole 
tauschen ihre Position). Diese Umkehrungen haben in der Vergangenheit eine Spur in Felsen 
hinterlassen, durch die Paleomagnetisten die Drift der Kontinente und Veränderungen in der 
Geographie, dem Klima und dem Leben selbst berechnen.  

zurück zur Textstelle 

 

KOMMENTAR DER SEHERIN 

Brüder und Schwestern:  

Wie sehr wurden wir gewarnt! ... 

Was wurde uns alles angekündigt!  

Und die Menschheit macht weiter, ohne anzuhalten, um ihre Handlungen richtigzustellen 
und zu verbessern.  

Eine Antwort finde ich in der Ungläubigkeit: wie unsere Mutter sagt, "erst wenn das Chaos 
Menschheit eingedrungen ist, wird der Mensch bereuen".  

Die Heilige Dreifaltigkeit hat uns mit Barmherzigkeit zugesehen, und was hat die Mensch-
heit zurückgegeben?  

Zerstörung, Chaos, Tod, Ungehorsam...  

Ich frage mich, was die heutige Zeit von den Geschichten von Sodom und Gomorra 
unterscheidet?  

Und es wurde zerstört ... 

So viel Barmherzigkeit Gottes für diese Generation!  

Aber die Gerechtigkeit wird nicht auf das Leiden Seiner Kinder warten und zum Wohl 
Seiner Gläubigen reagieren und den Unterdrücker in die Flucht schlagen.  

So wie die Warnung Barmherzigkeit und gleichzeitig Gerechtigkeit ist, die der Mensch auf 
sich selbst anwendet ANGESICHTS DES GÖTTLICHEN LICHTES, DAS VOM HIMMEL 
KOMMT UND DAS WIR ALLE SEHEN, WIRD DIE SEELE FÜHLEN, DASS SIE IHREN 
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ZUSTAND BETRACHTEN MUSS, ANDERNFALLS WIRD DER SCHMERZ UNWIDER-
STEHLICH SEIN.  

JEDER WIRD DAS BEDÜRFNIS VERSPÜREN, SICH SELBST ZU PRÜFEN, UND DIES 
WIRD FÜR DIE EINEN EIN VORWEGGENOMMENER SCHMERZ, FÜR DIE ANDE-
REN EIN TROPFEN WONNE.  

Brüder, wir befinden uns an einem zündenden Punkt für die Menschheit, umgeben von 
Warnungen durch den Himmel, die nicht einfach so gegeben werden, sondern aus Liebe, um 
umzudenken, nicht um einfach nur zu lesen, sondern um sich zu ändern und nicht die 
Möglichkeit zu verlieren, bessere Kinder Gottes zu sein.   

WIR ERWARTEN UND VERTRAUEN AUF DAS ZWEITE KOMMEN VON CHRISTUS, 
DARAN BESTEHT KEIN ZWEIFEL, DIES WÄRE EIN ZWEIFELN AN SEINEN 
VERSPRECHUNGEN.   

Er kommt als Gerechter und Gläubiger König, wenn die Menschheit verwüstet ist, aber die 
Wiederkunft Christi wird das Ende des Schmerzes sein, da Er mit eisernem Stab regieren 
wird.  

Amen.  

 


